
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Praça Minas Gerais, nº 89 — Centro, Mariana/MG. 

F ES — Unidade Administrativa: Rua do Seminário, nº 237 — Centro, Mariana/MG, 
www.camarademariana.mg.gqv.br * Telefone: (31) 3557-6200 

ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA VINTE DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 
(20-05-2024) 

Ao vigésimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas e cinco 
minutos, realizou-se a décima sexta reunião ordinária presencial e por videoconferência, na 
Câmara Municipal de Mariana. Estiveram presentes: os Vereadores, Adimar Cota, Ediraldo 
Ramos, Edson Agostinho, Fernando Sampaio, João Bosco, José Antunes, José Sales, Juliano 
Vasconcelos, Maurício Borges, Manoel Doúglas, Marcelo Macedo, Pedro Ulisses, Ricardo 
Miranda, Ronaldo Bento e a Vereadora Sônia Azzi. O Presidente, Edson Agostinho de Castro 
Carneiro, cumprindo o Dispositivo Regimental, havendo número legal, em nome de Deus e 
do Povo Marianense declarou abertos os trabalhos. Dando continuidade, o Presidente 
consultou os Vereadores se queriam fazer a leitura da Ata da décima quinta reunião 
ordinária, realizada no dia treze de maio de dois mil e vinte e quatro ou fazer alguma 
ressalva, não havendo manifestação contrária, a ata foi aprovada por unanimidade,. Leitura 
do Projeto de Lei: Projeto de Lei nº 53/2024 (autoria do Prefeito Celso Cota Neto): 
“Autoriza o Município a conceder transferência de recursos na modalidade e firmar 
instrumento de parceria com a entidade TRAIL CLUBE PÓ e BARRO e dá outras providências”, 
Projeto de Lei nº 55/2024 (autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Institui o programa 
"CUIDANDO DE QUEM CUIDA”, visando promover ações de orientação e atenção às mães 
atípicas no Município de Mariana, e estabelece a semana da maternidade atípica”. Projeto 
de Lei nº 56/2024 (autoria do Prefeito Celso Cota Neto): “Autoriza o Município a conceder 
transferência de recursos na modalidade subvenção social e firmar instrumento de parceria 
com a entidade casa de apoio sementes de amor e dá outras providencias”. Projeto de Lei 
nº 57/2024 (autoria do Prefeito Celso Cota Neto): “Autoriza o Município a conceder 
transferência de recursos na modalidade contribuição e firmar instrumento de parceria com 
o Instituto Marianense de Socialização pelo Esporte- INSTITUTO IMSE, em continuiídade aos 
efeitos da Lei Municipal nº 3.683/2023 e dá outras providências”, Pela ordem, o Vereador 
Fernando Sampaio solicitou que fosse consultado o Plenário para que o Projeto de Lei nº 
57/2024 fosse discutido e votado em única discussão e votação. Atendendo à solicitação do 
Vereador, o Presidente consultou o Plenário, recebendo parecer favorável de todos os 
Vereadores. Projeto de Lei nº 54/2024 (autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Dispõe sobre 
diretrizes gerais para a elaboração do plano Municipal de adaptação à mudança de clima”. 
Leitura do Projeto de Resolução: Projeto de Resolução nº 02/2024 (autoria dos Vereadores 
Edson Agostinho de Castro Carneiro, Fernando Sampaio de Castro, Manoel Douglas Soares 
Oliveira): “Dispõe sobre a concessão das honrarias QUARTEL DOS “DRAGÕES DE OSSA 
SENHORA DO CARMO” e dá outras providências”, Pela ordem, o Vereador ando
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Sampaio solicitou que fosse consultado o Plenário para que o Projeto de Resolução fosse 
discutido e votado em única discussão e votação, Atendendo a solicitação do Vereador, o 
Presidente consultou o Plenário, recebendo parecer favorável de todos os Vereadores. 
Leitura dos Requerimentos: Requerimento nº 41/2024 (autoria do Vereador Juliano 
Vasconcelos Gonçalves), Requerimento nº 45/2024 (autoria do Vereador Manoel Douglas 
Soares Oliveira), Requerimento nº 46/2024 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento). O 
Presidente convidou o Secretário de Governo para que fizesse parte do Plenário e solicitou a 
Secretária a Leitura das Indicações: Indicação nº 562/2024 (autoria do Vereador Fernando 
Sampaio de Castro), Indicação nº 576/2024 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de 
Castro), Indicação nº 577/2024 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro), 
Indicação nº 578/2024 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro) O Vereador 
Maurício Borges solicitou assinatura na indicação, tendo em vista que esteve visitando o 
correio de Cachoeira do Brumado e havia recebido pedidos para que verificassem a situação. 
Indicação nº 580/2024 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro), Indicação nº 
570/2024 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 585/2024 (autoria da Vereadora 
Sônia Azzi), Indicação nº 587/2024 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 
588/2024 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 610/2024 (autoria da Vereadora 
Sônia Azzi), Indicação nº 612/2024 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 
571/2024 (autoria do Vereador Marcelo Monteiro Marcedo), Indicação nº 573/2024 (autoria 
do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), indicação nº 581/2024 (autoria do 
Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 607/2024 (autoria do Vereador Pedro 
Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 608/2024 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra 
Vieira), Indicação nº 609/2024 (autoria do Vereador Pedro UÚlisses Coimbra Vieira), 
Indicação nº 614/2024 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 
615/2024 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 620/2024 
(autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 625/2024 (autoria do 
Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 589/2024 (autoria do Vereador José 
Antunes Vieira), Indicação nº 599/2024 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação 
nº 611/2024 (autoria do Vereador José Antunes Vieira) O Presidente disse que seria 
necessária uma revisão, tendo em vista que já existe a indicação. O Vereador Pedro Ulisses 
solicitou que fosse verificada a Indicação de nº 618/2024. O Presidente solicitou que as 
indicações ficassem para a próxima semana, para que fizessem um levantamento. Indicação 
nº 613/2024 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 616/2024 (autoria do 
Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 618/2024 (autoria do Vereador José Antunes 
Vieira), Indicação nº 619/2024 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 
591/2024 (autoria do Vereador EXliraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 594/2024 
(autoria do Vereador Ediraldo Arlihdo de Freitas Ramos), Indicação nº 595/2024 (autoria do 
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Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 596/2024 (autoria do Vereador 
Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 597/2024 (autoria do Vereador Ediraldo 
Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 598/2024 (autoria do Vereador Ricardo de Miranda 
Thomaz), Indicação nº 600/2024 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 
Indicação nº 601/2024 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 
602/2024 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 603/2024 
(autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 604/2024 (autoria do 
Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 606/2024 (autoria do Vereador José 
Sales de Souza), Indicação nº 622/2024 (autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro 
Carneiro), Indicação nº 623/2024 (autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro). 
Moções de Pesar: pelo passamento da Sra. Luiza Rodrigues (autoria dos Vereadores 
Fernando Sampaio de Castro, Maurício Antônio Borges Andrade e Silva; Juliano Vasconcelos, 
José Sales, Sônia Azzi, Ronaldo Bento, Pedro Ulisses e Ediraldo Ramos.), pelo passamento do 
Sr. Décio Superbi (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro e Vereador José Sales), 
pelo passamento do Sr. José Maria Luiz Teixeira ( autoria do Vereador Fernando Sampaio de 
Castro), pelo passamento da Sra. Elizabeth Roberto e Silva (autoria dos Vereadores Edson 
Agostinho de Castro Carneiro, Fernando Sampaio de Castro, Juliano Vasconcelos Gonçalves, 
Sônia Azzi, Ricardo de Miranda Thomaz), pelo passamento da Sra. Avelina da Silva Oliveira 
(autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro e Ronaldo Bento), pelo passamento da 
Sra. Terezinha das Dores Fonseca (autoria dos Vereadores Juliano Vasconcelos Gonçalves, 
José Antunes Vieira), pelo passamento da Sra. Maria Aparecida Maurílio (autoria dos 
Vereadores Fernando Sampaio de Castro, Juliano Vasconcelos Gonçalves), pelo passamento 
da Sra. Rayane Alves Pereira de Almeida (autoria do Vereador Fernando Sampaio de 
Castro), pelo passamento do Sr. Fernando Antônio Maricato ( autoria do Vereador 
Fernando Sampaio de Castro), pelo passamento da Sra. Maria Aparecida Mol Carneiro 
(autoria dos Vereadores Edson Agostinho de Castro Carneiro, Fernando Sampaio de Castro, 
Juliano Vasconcelos Gonçalves e Ediraldo Ramos, José Sales, Ronaldo Bento e Pedro Ulisses), 
pelo passamento da Sra. Vivência Coelho Mendes (autoria do Vereador Edson Agostinho de 
Castro Carneiro e Ricardo Miranda) pelo passamento do Sr. Manoel Pedro da Silva fautoria 
dos Vereadores Fernando Sampaio de Castro, Ronaldo Alves Bento;Ediraldo Ramos), pelo 
passamento do Sr. José Ribas ( autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento). A reunião 
ocorreu com intervalo para emissão de parecer das comissões permanentes. leitura dos 
Pareceres: Projeto de Lei nº 57/2024 (autoria do Prefeito Celso Cota Neto): “Autoriza o 
Município a conceder transferência de recursos na modalidade contribuição e firmar 
instrumento de parceria com o Instituto Marianense de Socialização pelo Esporte- 
INSTITUTO IMSE, em continuídade Ads efeitos da Lei Municipal nº 3.683/2023 e dá outras 
providências”. O Presidente submbtéu o Projeto de Lei em única discussão e votação, 
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sendo aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 02/2024 (autoria dos 
Vereadores Edson Agostinho de Castro Carneiro, Fernando Sampaio de Castro, Manoel 
Douglas Soares Oliveira): “Dispõe sobre a concessão das honrarias QUARTEL DOS 
“DRAGÕES DE NOSSA SENHORA DO CARMO” e dá outras providências”. O Presidente 
submeteu o Projeto de Resolução em única discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. — Votação: Requerimento nº 41/2024 (autoria do Vereador Juliano 
Vasconcelos Gonçalves) Pela ordem, o Vereador Juliano Vasconcelos disse que 
apresentaram o Requerimento pelo fato de terem dois contratos com dois consórcios 
diferentes, com o mesmo objetivo que é o asfalto tapa-buraco e que na administração 
pública não pode haver a duplicidade de contratos. Ressaltou que deveriam sempre 
verificar o contrato que é mais vantajoso para a administração pública. Disse que hoje 
possuem a empresa 3T, executando o asfalto, tapa-buraco, e possuem também a empresa 
que não possui conhecimento que executou à rua Praia do Canela. Disse que gostariam de 
verificar porque existe essa divergência de valores e porque o Município não opta pela 
empresa que possui o valor mais vantajoso e hoje com dois contratos com valores 
diferentes essa ação chama a atenção e por esse motivo solicitaram a cópia dos dois 
contratos e também dos dois consórcios as quais essas empresas prestam esse serviço. O 
Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. — Requerimento nº 45/2024 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares 
Oliveira) O Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Requerimento nº 46/2024 (autoria do Vereador Ronaldo 
Alves Bento) Pela ordem, o Vereador Ronaldo Bento disse que retornaram a Casa de Leis 
tendo em vista que esse é o terceiro Requerimento e ciente da questão que envolve o 
mesmo sobre os ônibus, que são realizado o transporte pela empresa Transcotta, que faz a 
IFMG e UFOP, que não adentra dentro do distrito de Passagem de Mariana e coloca em risco 
a juventude que necessita o transporte. Dessa forma solicitam a aprovação, para que 
executivo e legislativo encontre uma alternativa de saída dessa audiência pública que estão 
propondo no Requerimento, junto ao DR, DENIT, Transcotta, Secretária de Administração, 
Demutran, Poder Legislativo e Poder Executivo para que possamos encontrar alternativa de 
dar condição e segurança para esses jovens que muitas vezes chegam por volta de dez horas, 
onze horas, meia noite, aproximadamente um quilômetro até suas residências, para não 
colocar em risco suas vidas. Pela ordem, o Vereador Juliano Vasconcelos cumprimentou o 
Vereador Ronaldo Bento, autor do Requerimento e disse que também receberam muitas 
reclamações de moradores de Mariana e de Passagem de Mariana, em virtude da greve do 
Instituto Federal de Ouro Preto, onde todas as linhas foram suprimidas e os trabalhadores 
que estão em Ouro Preto estão com dificuldade de voltar para Mariana, já que essas linhas 
eram regulares nos períodos das aulas! Parabenizou o Vereador Requerimento e disse 
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que gostaria de participar nessa luta para que os horários possam retornar e não prejudicar 
o Marianense que trabalha em Ouro Preto ou tenha outras atividades na cidade. O 
Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 
unanimidade. Pela ordem, o Vereador João Bosco agradeceu a prefeitura de Mariana, ao 
prefeito Celso Cota, ao Secretário de Governo, Danilo Brito, bem como Gustavo do (PT) que 
proporcionaram o encontro de cavaleiros que contou com mais de quinhentas pessoas, 
sendo uma festa organizada. Destacou que esse é o tipo de festa que a prefeitura precisa 
promover no interior. Posteriormente disse que vários prefeitos passaram e todos os 
problemas continuam, como a rua Nossa Senhora do Carmo que há mais de cinco anos está 
destruída. Falou sobre a pedra no córrego de Furquim, que há mais de cinco anos está do 
mesmo jeito. Além disso, cobrou sobre a ponte de Goiabeiras que nenhum engenheiro foi 
verificar a situação. Disse que está preocupado com à comunidade e por isso realiza à 
cobrança. Dessa forma solicitou ao Secretário de Governo, e ào Secretário de Obras, que 
intercedam por esses pedidos. O Presidente disse que ontem ocorreu um evento bonito no 
campo, com apoio da Secretaria de esportes. O Vereador João Bosco disse que apoia os 
eventos do esporte. O Vereador José Antunes parabenizou o Prefeito e o Breno pela estrada 
que liga Padre Viegas a Mainart, porque o serviço estaria sendo bem feito e que há anos não 
via um serviço como este. Parabenizou a Secretária Cláudia pela inauguração da escola que 
teve em Goiabeiras, no sábado, bem como as apresentações em tempo integral. Disse que 
estavam verificando obras, com o Vereador João Bosco que é o Vereador mais próximo de |lá. 
Disse que esteve na secretaria, conversando com o Leonardo e acredita que irão fazer. O 
Vereador João Bosco disse que em Furquim não é falta de fazer as coisas, que estão bem 
assistidos, mas que se preocupa com a intervenção do mata-burro, na estrada de Cuibá, 
Goiabeira e que estão trocando os mata-burros para concertar na qual estão cientes da 
responsabilidade. Seguidamente disse que já levou vários Prefeito e Secretários de Obras à 
ponte de Constantino e ninguém toma providência. Disse que a rua ficará interditada por 
falta de manutenção da ponte. O Vereador José Sales solicitou que o Danilo Brito sobre não 
estarem dando a manutenção na estrada que liga Santa Rita Durão ao Bento Antigo, Bento 
Novo e que alguns dizem que é Renova, outros Samarco, outros Vale. Dessa forma, gostaria 
que o Secretário de Governo se reunisse com a Renova de forma a garantir o direito deir e 
vir. Destacou que no ano passado foi feita uma parte, mas que ela está intransitável 
novamente, Posteriormente falou sobre Requerimento de sua autoria sobre a rua Cerejeira, 
operação tapa-buraco na qual seria um serviço onde o SAAE realizou a mais tempo e deixou 
algumas irregularidades, Disse que já solicitou ao Leonardo Rodrigues e gostaria que ele 
reforçasse por ser uma rua Íngreme que pode ocorrer acidentes. O Vereador Juliano 
Vasconcelos disse que a Cemig fechou o bosto de atendimento que estava no Catete e que o 
morador de Mariana hoje não tem/ atendimento, sendo falta de respeito da 
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concessionária com a cidade. Dessa forma, fazem a cobrança ao Executivo e aos Deputados 
Estaduais, para que possam abrir um outro posto de atendimento, tendo em vista que todos 
sabem que moradores dos distritos possui dificuldades em acessar aplicativos e o posto 
possuía uma alta demanda, frisou que somente um atende não estava dando conta de todas 
as pessoas que estavam indo ao local. Lembrou que estava no Catete, no espaço cedido pelo 
proprietário do imovel Cartão para Todos, mas devido a falta de apoio da própria Cemig, foi 
retirado de lá. O Vereador João Bosco disse que já ocorreu com ele a questão em que 
pessoas de Furquim estão indo a Ouro Preto para resolver problemas do distrito. Lembrou 
que o Vereador Pedro Ulisses, já havia realizado um requerimento na Casa e não foj 
resolvido. Seguidamente sugeriu convidar os Deputados para virem resolver o problema, 
tendo em vista ser uma falta de respeito com a cidade de Mariana. O Vereador Fernando 
Sampaio disse que já esteve com Thiago Cota quando o posto estava em Ouro Preto e que 
voltou para a cidade, mas já agendou uma reunião com o mesmo na sexta feira para falarem 
sobre a situação, mas seria necessário agendar uma reunião com o diretor da Cemig em 
conjunto. Seguidamente o Vereador Juliano Vasconcelos cobrou em relação a greve da 
UFOP e do IFMG, disse que possuem muitos marianenses que estudam na UFOP, bem como 
cursos técnicos no 1IFMG, sendo uma greve prejudicial aos estudantes. Destacou que o 
estudante além de ter o prejuízo direto, acaba indo embora da cidade de Mariana, porque 
muitas pessoas são de fora e dessa forma acabam tendo um prejuízo direto para a economia 
da cidade. Disse que a greve não possui data para finalizar e os grevistas estão solicitando 
recomposição salarial de trinta e quatro vírgula trinta e dois por cento, e que estão tendo 
prejuízo em suas carreiras, bem como à revogação do ensino médio e o orçamento que foi 
aprovado pelo Governo Federal para o ano de dois mil e vinte e quatro, sendo este 
insuficiente para manter as instituições . Disse aos Brevistas que possuem apoio e que irão 
fazer a cobrança aos Deputados, especificamente ao Deputado Federal, Duarte lúnior e 
demais Deputados para que possam ajudar a resolver a greve da UFOP e IFMG, que Mariana 
é prejudicada diretamente. Seguidamente disse que gostaria de entender porque o último 
boletim epidemiológico publicado foi no dia sete de maio e que a resposta que possui é que 
o boletim seria publicado todas terças-feiras. Dessa forma, fez cobrança direta ao Secretário 
de Saúde, Germano e a Coordenadora de Zoonose e Vigilância Sanitária, Michele. Disse que 
entrando hoje no sistema do estado, Mariana possui sete mil novecentos e sete casos e 
geralmente o Estado esta atrasado perante o município, Seguidamente disse que a 
preocupação é que possuem seis mortes confirmadas por dengue em Mariana e uma morte 
confirmada de Chikungunya, sendo o único município da região dos Inconfidentes que 
possui uma morte confirmada de Chikungunya e doze casos de Zika. Posteriormente 
lembrou que estão iniciando o período da 
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questionamento ao SAAE Mariana e a Secretaria de Meio Ambiente se hoje existe algum 
programa para as queimadas. Disse que recebeu um abaixo-assinado dos moradores da rua 
Eucalipto porque desde janeiro deste ano não cai água na rua e que o SAAE precisa ir ao 
local entender o porque a água não chega, já que hoje necessitam de caminhões pipas. 
Informou que trará o Requerimento e protocolará nesta Casa para que todos os Vereadores 
tenham conhecimento e solicitou que o mesmo fosse encaminhado ao Prefeito Municipal e 
ao diretor do SAAE Mariana. Seguidamente citou sobre o contrato da Arena Mariana equeo 
valor investido foi de um milhão setecentos e noventa e oito mil, setecentos e onze reais e 
noventa e seis centavos, destacou que esse é o contrato global e que irão pedir a planilha de 
custo para que de fato possam avaliar iterm por item do investimento que foi realizado no 
local, mas que após protocolar na Secretaria de Obras, depois de vinte e cinco dias, o 
Leonardo Rodrigues enviou a cópia e foi a empresa Tecnocom Serviços e Indústria é um 
Consórcio Intermunicipal Multifinalitário dos municípios do Extremo sul de Minas Gerais, 
CIMESMI, que é uma adesão de Ata, Registro de Preço, uma inelegibilidade nº 30/2024 no 
valor de um milhão setecentos e noventa e oito mil, setecentos e onze reais e noventa e seis 
centavos, sendo uma obra executada em dezessete dias. Seguidamente disse ao Danilo Brito 
que seus últimos Requerimentos apresentados na última reunião vieram incompletos não 
contando com percentual de índice de folha, relatório de impacto orçamentário, nome dos 
nomeados com percentual de gratificação, índices mês a mês, plano de contingência de 
arboviroses, bem como o valor do lixo que era pago antes, mês a mês e o valor pago hoje, 
do número de funcionários que a APPA tinha e o número de funcionários que a A4 tinha, 
contratos com o mesmo objeto entre A4 e GMP. Dessa forma, solicitou que o mesmo 
pudesse interceder nas respectivas secretarias. Cobrou em relação ao Hospital Monsenhor 
Horta sobre o Piso Nacional de Enfermagem que está atrasado. Destacou que o repasse tem 
sido feito por parte do Governo Federal e todos os meses o município está atrasando o 
repasse para o Hospital de Mariana. Assim sendo, disse que está faltando compromisso das 
pessoas que são responsáveis pelo Fundo. Seguidamente disse que mudaram o sistema 
Sidim, utilizado por toda Secretaria de Saúde, Unidades Básicas de Saúde, Policlínica, 
Laboratório, Previne onde é realizada todas as consultas e marcações e que hoje não 
funciona. Disse que com a migração Ppara o sistema VIVER, todos os dados foram perdidos. 
Finalizando cobrou sobre o Tarifa Zero de Constantino, Paraíso e Furquim e destacou que 
esperam que o Poder Público atendam essas linhas, já que existe previsão legal na licitação 
que foi realizada pelo Prefeito Interino Edson Agostinho. Disse que os dados que começaram 
a ser lançados no Portal Transparência comprovam que nos três primeiros meses Mariana 
arrecadou acima de setenta milhões de reais. O Vereador Fernando Sampaio informou que 
o Danilo Brito disse que no dia seguinte prdtocolou o Índice de Folha e as egratificações na 
Casa. O Vereador Maurício Borges disse q steve em contato com a Secretari 
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disponibilizado desde o dia seis de maio o recurso para o hospital e que é importante cobrar 
o hospital para quando receber o recurso que repasse o mais rápido possível. Seguidamente 
disse que era o Dia Nacional dos Técnicos de Enfermagem e gostaria de parabenizá-los, pois 
são profissionais que estão sempre dispostos a cuidar de pessoas. Pela ordem, o Vereador 
Marcelo Macedo disse que a reforma da escola de Goiabeiras, onde também participou da 
inauguração, foi excelente e que realmente dará dignidade aos alunos. Parabenizou o 
prefeito Celso Cota e à secretária Cláudia que está resgatando o tempo integral, de 
qualidade, excelência. Em relação aos contratos, disse que se está errado, que cancele um 
dos contratos. O Vereador Ronaldo Bento disse que escutam pessoas dizerem que há um 
pensamento de acabarem com a Casa Azul e também com à Casa Rosa. Disse que se ateria a 
Casa Azul| que é um projeto de sua autoria e não conseguiram colocar em prática algo que 
conseguem dar atenção a saúde do homem que muitas das vezes possui desinteresse em 
procurar um médico, Então, disse que em sua concepção não podem aceitar um descalabro 
e um retrocesso de término de um projeto que vem dando certo, que dá condição ao 
homem de ter a diferenciação do contrato com sua saúde e que ele possa estar ali utilizando 
do seu benefício, que o Poder Público Municipal assim tem posto a sua disponibilidade. 
Destacou que iria repudiar se de fato isso estivesse sendo estudado pela Secretaria de Saúde 
e não vão aceitar que venham de uma certa forma acabar com um grande projeto que tem 
sido realizado com muita atenção, respeito e zelo, Posteriormente disse que o Prefeito tem 
um carinho com a educação e gostaria de deixar um agradecimento a Andréia Donadon e 
seu esposo pela Academia de Letras que vem sempre trazendo grandes notórios a nossa 
Aldravia, a literatura marianense com vários escritores que está tendo dificuldade com a 
Secretaria de Cultura com a chefia do Executivo de darem uma resposta para a construção 
da semana Aldravista, semana essa que quando estiveram, tiveram a honra de repassar o 
valor de setenta mil reais onde dezenas e centenas de livros e dezenas de escritores vieram 
na cidade de Mariana e esses livros foram doados nas escolas que lá participaram da 
semana maravilhosa. Disse que gostaria de cobrar, assim como vários repasses para o 
esporte e que o Chefe do Poder Executivo, amante da educação, possa fazer o repasse e 
construir uma academia de literatura na cidade de Mariana e principalmente nessa semana 
de Aldravia. Posteriormente chamou a atenção do Secretário de Cultura Gustavo Leite por 
não dar uma resposta a academia com relação ao repasse para que pudessem abrilhantar 
ainda mais aà literatura marianense, deixando a desejar em sua função. Pela ordem, o 
Vereador Juliano Vasconcelos disse que a Casa Rosa e Casa Azul são duas políticas públicas 
instituídas no município que têm a aprovação da população, tanto da saúde da mulher 
quanto para a saúde do homem e que não acredita que irão acabar com os programas. 
Disse que é ir na contramão do que a opulação aprova. Disse que uma publicação que 
châma muita a atenção e foi publicada Àb diário oficial, sendo um c 
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terceirização de toda a saúde de Mariana que é preocupante, pois a medida que terceiriza a 
saúde, o prefeito perde a gestão porque é uma empresa privada que vai vir administrar a 
saúde pública da cidade, Disse que esse edital já foi publicado no diário oficial da cidade e é 
contrário a qualquer terceirização de secretarias e serviços públicos, principalmente saúde 
no município de Mariana. Informou que esteve na festa do Divino que aconteceu esse final 
de semana e vieram várias cidades do Brasil, de Belo Horizonte e uma pessoa do grupo de 
congado fez uma reclamação dizendo que “ Eu tenho cinquenta e sete anos, sai de Belo 
Horizonte e cheguei aqui e não me deram um lanche, sai de Belo Horizonte sete horas da 
manhã e cheguei aqui três horas da tarde”. Destacou que era uma falta de respeito com 
quem vinha para a cidade e que o sol estava estava quente e pessoas das barraquinhas 
falaram que a água estava contada para os grupos de congado. O Vereador Juliano 
Vasconcelos disse que a festa foi linda e que ficava a crítica para que no próximo ano isso 
não viesse a acontecer. Finalizando disse que cerca de quinze pessoas procuraram seu 
gabinete, trabalharam na obra da Arena, são de outras cidades, prometeram que pagariam 
eles na semana passada, não pagaram e por esse motivo não tiveram condições de ir 
embora da cidade de Mariana, o procuraram pedindo apoio e falaram que se não pagassem 
até sexta-feira farão uma manifestação em frente a Arena Mariana. O Vereador Manoel 
Douglas disse que os profissionais ficaram felizes com a reforma da escola de Goiabeiras, 
que foi dada a devida atenção. Além disso, que estarão realizando a demanda da quadra da 
Cartuxa que desde o ano de dois mil e vinte e um realiza cobranças. Posteriormente disse 
que não ouviu o valor citado pelo Vereador Juliano Vasconcelos em relação a Arena em 
nenhum momento e pode ser que seja o valor global do contrato, mas que não acreditava 
que chegasse ao valor de um milhão e setecentos mil reais. Em relação aos pagamentos aos 
profissionais, a empresa é responsável, mas o município poderia intervir. Disse que são 
situações semelhantes às do passado, mas que no passado tiveram maior agravante. O 
Vereador Fernando Sampaio disse que hoje vê a educação funcionando na cidade, e que era 
capaz de afirmar que a Claudia é uma das melhores Secretarias de Educação que tiveram em 
Mariana. O Vereador Manoel Douglas disse que à Claudia tem realizado um ótimo trabalho 
na cidade de Maríana, assim como dito pelo Vereador Marcelo Macedo, sobre o tempo 
integral. O Vereador José Antunes parabenizou a equipe da Claudia. O Vereador Fernando 
Sampaio disse que a Secretaria de Educação estava mostrando para o que veio. PALAVRA 
LIVRE. Encerramento: Não havendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião às 
dezessete horas e trinta e oito minut a 
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